

GACETA DE MADRID

DEL MARTES 7. DE NOVIEMBRE DE 1758.

Venida de Viena 11. de Octubre de 1758.



El dia 6. de este mes se visitó la Corte de Gala en celebridad del cumple años de la Archiduquesa *Maria Ana*, que entró en los 21. de su edad. El siguiente tuvo la Corte el Luto por dos meses, con motivo de la muerte de la Reyna de España, à cuyas solemnes Honras, que se celebraron ayer en la Capilla de la Corte, asistieron sus Magestades Imperiales, con toda su Augusta Familia. *Haoj Demetrius Marcachi*, Embiado de la Regencia de Argel, que el Jueves ultimo llegó à esta Ciudad, dió parte de su llegada el dia 7. al Conde de Coloredo, Vice-Canciller del Imperio. Por el Diario del Quartel General de nuestro Exercito de Silesia, hasta 4. de este mes, se sabe lo siguiente: Segun las noticias, que el dia 30. del pasado se recibieron de Monj. de Landon, una Columna de los Enemigos, compuesta de cerca de 64. Hombres de Infantería, y de 15. Esquadrones, se dirigió de su Campo ázia Bautzen. Esta Columna, que llevaba consigo muchos Carros, acampó cerca de esta Ciudad, en donde no teníamos mas que un Destacamento de 40. Caballos, que al acercarse los Prusianos se retiraron á las Montañas vecinas, desde donde continuaban en observar á los Enemigos. El dia primero de este mes se condujo de Dresde, al Exercito del Rey de Prusia, un transporte de Viveres, que fue inquietado en su marcha por las Tropas del Conde de Esterbassis. Las que llevaba de escolta el Comboy, se componían de dos Batallones con quatro Cañones, y de tres Esquadrones. Los Enemigos, para evitar el encuentro de nuestras Partidas, tomaron su camino por Moritzbourg, Konigsbruck, y Pulsnitz, de suerte, que no nos fue posible el emprehender cosa alguna de consecuencia contra él, á excepcion de haverle tomado algunos Carros, y Prisoneros; pero sin haver podido detener la marcha del transporte. Por los avisos, que despues se recibieron, y lo que successivamente dicen los Desertores, se sabe, que los Enemigos han dado en su Campo, cuya derecha se estiende hasta Pretzsch, y la izquierda hasta Goldobach, diferentes disposiciones, que hicie-

Ciudad, dió parte de su llegada el dia 7. al Conde de Coloredo, Vice-Canciller del Imperio. Por el Diario del Quartel General de nuestro Exercito de Silesia, hasta 4. de este mes, se sabe lo siguiente: Segun las noticias, que el dia 30. del pasado se recibieron de Monj. de Landon, una Columna de los Enemigos, compuesta de cerca de 64. Hombres de Infantería, y de 15. Esquadrones, se dirigió de su Campo ázia Bautzen. Esta Columna, que llevaba consigo muchos Carros, acampó cerca de esta Ciudad, en donde no teníamos mas que un Destacamento de 40. Caballos, que al acercarse los Prusianos se retiraron á las Montañas vecinas, desde donde continuaban en observar á los Enemigos. El dia primero de este mes se condujo de Dresde, al Exercito del Rey de Prusia, un transporte de Viveres, que fue inquietado en su marcha por las Tropas del Conde de Esterbassis. Las que llevaba de escolta el Comboy, se componían de dos Batallones con quatro Cañones, y de tres Esquadrones. Los Enemigos, para evitar el encuentro de nuestras Partidas, tomaron su camino por Moritzbourg, Konigsbruck, y Pulsnitz, de suerte, que no nos fue posible el emprehender cosa alguna de consecuencia contra él, á excepcion de haverle tomado algunos Carros, y Prisoneros; pero sin haver podido detener la marcha del transporte. Por los avisos, que despues se recibieron, y lo que successivamente dicen los Desertores, se sabe, que los Enemigos han dado en su Campo, cuya derecha se estiende hasta Pretzsch, y la izquierda hasta Goldobach, diferentes disposiciones, que hicie-

ron creer, que estaban con intento de atacar á nuestro Exercito, mayormente á vista de haver trabajado en establecer muchos Puentes sobre los Pantanos, y Lagos, que tienen á su frente. Sea lo que fuere, el Mariscal Daun está pronto á recibirlos, sin que sus disposiciones le ayan embarazado el hacer se cancele el Te Deum el dia 2. por la mañana, con motivo de la Victoria conseguida cerca de S. Mató, por las Tropas de Francia, contra las de Inglaterra, y por la tarde se hizo, segun costumbre, una salva de Artillería, y Fusilería del Exercito. Este propio dia llegaron al Campo cinco Batallones, y el Regimiento de Portugal, Corazeros, que vinieron del Exercito combinado del Imperio. Los Batallones, que se componian de las Tropas Walonas, se repartieron en el Exercito, y el Regimiento marchó el dia 3., son el de Palavicini, Infantería, á las órdenes de los Mayores Generales de Berlichingen, y Gaisruck, para reforzar el Cuerpo, que manda el Príncipe de Baden-Durlach, que continua en estar en Loeben. El Diario correspondiente hasta el dia 7. no ha llegado aún del Exercito, de donde se sabe ultimamente, que haviendo querido los Prusianos atacar nuestra Retaguardia, fueron rechazados con perdida considerable, tomándoles algunos Cañones.

Hamburgo 12. de Octubre de 1758.

AS cartas de Varsovia de 27, y 30. del passado refieren, que segun las noticias, que aquella Corte havia recibido del Príncipe Carlos de Sajonia con fecha de 18. del mismo mes, la Vanguardia del Exercito Rusiano debia llegar el 19. á Soldau, bajo las órdenes del Mayor General Palmbeck: Que el resto del Exercito, que consta en 450. Hombres, le seguiria después: Que el General Rozanov havia llegado el 17. á Driesen; y que segun apariencias, se empiezarian de nuevo las operaciones. Su Alteza Real añade, que de los 64. Hombres, que fueron heridos en la ultima Batalla, havia fallecido mas de la mitad, y que en el proximo mes estarian todos en estado de servir, a excepcion de unos 15500. Estos heridos, y los enfermos, parece, han sido conducidos á Marienwerder, y Thorn, juntamente con el General Groene, de cuya curacion se tenian grandes esperanzas. El Quartel General del Exercito Rusiano quedaba ultimamente establecido en Prititz, y el de Silesia en Brenzien, por lo que se creia, que los dos se juncarian, ó á lo menos que obrarian de concierto. Esas cartas añaden, que el Príncipe de Wolkinstij, Embiado Extraordinario, y Plenipotenciario de S. M. Rusiana á la Republica de Polonia, havia partido el dia 27. de Septiembre, en virtud de las órdenes que recibio de su Corte, a servir en el Exercito, como Mayor General que era de aquellas Tropas. Las cartas de Dresde dc 6. de este dicen, que el Quartel General del Rey de Prusia estaba entonces en Rummelsburg, cerca de Wilschowswerda, estando enemigo su Exercito en Cannwitz, Chottermarcienstern, y Bautzen;

Bautzen ; y el del Exercito Austríaco guardando su posición ventajosa cerca de Stolpen.

Londres 9. de Octubre de 1758.

LOS ultimos Pliegos de Mons. de Keith, nuestro Ministro en Rusia, no nos dan esperanza alguna de obtener de esta Corte disposiciones, que nos sean favorables. Nuestro Ministerio, reducido a hallar en nuestras solas fuerzas los medios de proseguir la Guerra, y sostener nuestros Aliados, trata de ocultar al Pueblo el conocimiento de sus embatazos. Desde luego pensó en una nueva empresta contra la *Francia*, que siempre se asegura tendrá efecto; pero parece se ha determinado el suspender su ejecución por algunos meses, porque las Tropas del General *Bürg*, dicen, necesitan de descanso, y es menor tiempo para reemplazarlas. Un Comboy de Navios Marchantes de las Islas de *Sotavento* arribó la semana passada a *Plymouth*, y a los Puertos vecinos, con la escolta de dos Navios de Guerra, después de un viage de diez semanas. Otro Comboy de la *Jamayca* llegó asimismo pocos días despues, también escoltado de otros dos Navios de igual fuerza, y aun se espera otro tercer Comboy de la *Carolina*, y de la *Virginia*, que debía hacerse a la vela el dia 25. de Agosto con el mismo resguardo. Se tiene noticia, que los Armadores Ingleses han conducido aún a las mismas Islas muchos Navios Holandeses, cargados de Mercaderías de las Indias Occidentales. También se sabe, que el Almirante *Broderick* continuaba en cruzar con una fuerte Esquadra en los Mares de Cerdeña. Algunos se han imaginado, que haría alguna tentativa en la Isla de Menorca; pero a mas de que no tiene bastantes Tropas de desembarco para poder hacer progreso alguno en ella, se conoce, que los Franceses están sobre aviso en aquel País; y así, este Almirante ceñirá sus intentos, continuando en aquellos Mares a impedir, que las Embarcaciones Francesas salgan de sus Puertos.

La Haya 20. de Octubre de 1758.

El Conde de *Afry*, Ministro Plenipotenciario de S. M. *Christianissima*, recibió el dia 15. por la noche un Expresso del Mariscal de *Contades*, con la noticia de que el dia 10. havia el Príncipe de *Soubise* conseguido una Victoria contra los Generales de *Oberg*, y *Ysembourg*. La Acción pasó entre *Landwerbagen*, y *Luterbourg*. El Exercito Francés havia comenzado desde el dia 9. a dar sus disposiciones, por medio de las cuales Mons. de *Chevrc* havia rodeado la Ala izquierda de los Aliados. Las solas Tropas, que este Oficial mandaba, son las que calificaron la Batalla. Los vencidos se retiraron desordenadamente despues de hora y media de resistencia, y la noche no favoreció poco su retirada. Se les han tomado Cañones, Vanderas, y Estandartes. El Príncipe de *Soubise*, que escribió el dia 10. por la noche esta noticia al Mariscal de *Contades*, no havia podido enviar Relación individual.

dividual de ella ; pero ofrecia hacerlo el siguiente. No se tiene noticia alguna considerable de los Exercitos del Baxo-Rbin. El Mariscal tenia todavía el dia 11. su Quartel General en Ham , y el Principe Ferdinand de Brunswick estaba en Wahrendorf. Algunas cartas , que se recibieron estos días de Berlin con fecha de 10. dicen en substancia , que los diferentes movimientos , hechos ultimamente por el Rey de Prusia , havian obligado al Exercito del Mariscal Dann à abandonar el Campo de Stolpen , y marchar à Neustadt. Se sabe de Saxonie , que el General Haddick havia llegado ultimamente à Freiberg con 200. Hombres , desde donde cambio al General Esterbassi con 80-àzia Chemnitz , y Ponig. Este Cuerpo formará la Vanguardia , pero no se sabia aun si debia passar mas adelante. En Leypzig , parece , se temia al Cuerpo de Mons. de Mayer , que con 500. Usares Verdes está en aquella Ciudad , sin duda para poner en practica la ejecucion Militar , de que se halla amenazada. El dia 6. sucedió , cerca de Bautzen , una Accion bastante sangrienta , y los Oficiales Prusianos no dissimulaban la perdida ; que han tenido en ella Del Destacamento de 400. Hombres , que salieron ultimamente de Leypzig , apenas bolvió la mitad , y se traxeron 9. Carros de heridos. El Exercito del Mariscal de Dann partió el dia 6. de su Campo , y fue à Leobschütz. Se dice , que se estenderia azia Gorlitz para acamparse ventajosamente. Este Mariscal llevaba anticipada una marcha à los Prusianos. El Rey sigue sus movimientos al lado de Bautzen , y el dia 5. estuvo este Monarca à riesgo de quedar prisionero por un Cuerpo de Austriacos , que le iban à rodear en una altura , donde hacia poner alguna Artilleria ; pero se librò con tiempo en el Cavallo de un Mayor de Artilleria , acompañado de su Ayudante , y de algunos Usares. De la Partida Prusiana , que escoltaba al Rey , y de la que ocupaba el Pueblo de Wieschofswerda , se salvaron muy pocos. Las Tropas del General Haddick se han apoderado ultimamente del Almacén de Altenbourg ; y el Principe Henrique de Prusia , que se retirò el dia 10. azia Torgau , cambio 50- Hombres a Leypzig.

Paris 21. de Octubre de 1758.

El Principe de Roban Rocbefort llegó à Fontainebleau el dia 15. de este mes, despachado por el Principe de Soubise, para llevar al Rey la noticia de la derrota del Cuerpo mandado por el Principe de Ysembourg, y del General Oberg, en Lutzelberg. El Principe de Soubise, à quien se havia juntado el dia 8. el señor de Chevert, pasó la Flandre el 9. para ir à atacar à los Enemigos una legua mas allá. Su Exercito marchó de frente, mientras que el señor de Chevert los rodeó por su izquierda. Se aplaudió mucho el valor, y animo de nuestras Tropas, que ha obligado à los Enemigos à huir en desorden, después de una hora de resistencia. Se les ha seguido hasta cerrada la noche, que por desgracia vino presto. El Principe de Soubise, que lo havia previsto todo,

y dada las mas acertadas disposiciones, se puso en estado de proseguir su Victoria quanto se lo permitieron los Bosques, Barrancos, y Caminos, casi impracticables. El Conde de *Lusacia*, por su parte, se ha adquirido la mayor reputacion à la frente de las Tropas Saxonas, que a su imitacion se han portado valerosamente. El Marqués de *Voyer*, que mandó la Vanguardia del Destacamento del señor de *Chevret*, ha sido herido en la espalda, y el Conde de *Belsunce* peligrosamente. A la partida del Príncipe de *Robin Roche*-*fort* se havian tomado ya 22. Cañones, Vanderas, Estandartes, y Timbales. En consecuencia de esta Victoria se cantó el dia 18. de este mes, durante la Missa que se dixo à S. M. en la Real Capilla de Palacio de *Versalles*, el *Te Deum*, que fue entonado por el Abad *Gergois*. Las ultimas cartas de *Roma* participan, que el Cardenal *Archinto*, Secretario de Estado, murió repentinamente en aquella Ciudad el dia 30. de Septiembre. El mismo dia que se cantó el *Te Deum* llegó à *Versalles* el Marqués de *Conflans*, Maestre de Campo del Regimiento de *Orleans*, y traxo al Rey la Relacion de la Batalla de *Lutzelberg*, ganada por el Exercito de S. M., mandado por el Príncipe de *Soubise*, y es la siguiente: „ La division del señor de *Chevret*, compuesta de „ 25. Batallones, y 18. Esquadrones, de los Usares de *Berchini*, de la Legión Real, y de los Voluntarios de *Flandes*, llegó el dia 8. al Campo, debajo de *Cassel*. El 9, la que está à las ordenes del Duque de *Filt-James*, compuesta de 10. Batallones, y de 12. Esquadrones, passò la *Fulde* en seguimiento de todo el Exercito. El Príncipe de *Soubise* destinó la division del señor de *Chevret* à atacar la izquierda de los Enemigos, y el Marqués de *Voyer* fue destacado con 20. Compañías de Granaderos, 20. Piquetes, 450. Caravineros de la Cavallería, la Legión Real, los Voluntarios de *Flandes*, y el Cuerpo que manda el señor *Fischer*, para hacer la Vanguardia de esta division. Intentando el Príncipe de *Soubise* hacer passar à todo el Exercito el Arroyo de *Bentenbagen*, y acamparle al otro lado, encargó al Marqués de *Voyer*, que dijese sus disposiciones para atacar el Lugar de *Heligenrode*; pero los movimientos del Enemigo le determinaron à hacerle bolver por su izquierda, y el Marqués de *Voyer* en su consecuencia se dirigió casi hasta las alturas, que dominan el Lugar de *Halem*. Allí fue reforzado aquella noche por 10. Compañías de Granaderos de la Brigada de los *Palatinos*, y la de *Delphin*, Cavallería. El dia 10. al amanecer se percibió, que el Exercito Enemigo abandonaba su Campo para ocupar una posición mas distante en las alturas, y en los Bosques, que igualmente cubrían su frente, y el flanco de su izquierda. En vista de esto, el Marqués de *Voyer*, à la frente de su Vanguardia, passò prontamente el Barranco de *Dalem*, y ocupó las alturas de *Fischenstein*, e hizo atacar por las Tropas Ligeras la Aldea de *Breck*, y un espeso Bosque de Arboles altos, que está delante, con el designio de „.ad-

, adquirir un perfecto conocimiento de la nueva posición de los Enemigos,
 , con lo que tuvo un fuego muy grande de Fusilería , y el Conde de Chabot
 , rechazó al Enemigo. El Príncipe de Soultise , después de haber hecho sus
 , disposiciones , hizo salir todas sus Tropas. El Duque de Broglie , la quien
 , había dado el mando de la Vanguardia , canoneó al Exercito Enemigo , y
 , le obligó a formarse en Batalla. Las Tropas , que antes que llegasse el se-
 , ñor de Chevret , y el Duque de Fitz-James componían el Exercito , fue-
 , ron destinadas para atacar el frente del Enemigo , mientras que el Duque
 , de Fitz-James atacase la izquierda , y el señor de Chevret rodease el flanco.
 , Habiendo llegado todas las Tropas al parage por donde debían desembo-
 , car , las Vanguardias del Duque de Broglie , y del Marqués de Voyer se in-
 , stalaron en las Colinas. A las tres menos cuarto de la tarde dio el se-
 , ñor de Chevret , con 4. tiros de Artillería , la señal del Ataque general , en
 , consecuencia de la orden que había recibido del Príncipe de Soultise , y al
 , mismo tiempo salió para marchar al Enemigo. Todas las Columnas se mo-
 , vieron juntas ; pero como algunas tuvieron mas que andar , ó mas obstruc-
 , los que vencer , el mayor esfuerzo del Combate se hizo en la division del
 , señor de Chevret. Los Enemigos , viéndole entrar en el Bosque , que cubría
 , su flanco , y temiendo , con razón , se les cogiese por la espalda , dispu-
 , son , que el mayor numero de Tropas de su derecha se formase en Qua-
 , dro , como lo hizo , sobre el terreno que ocupaba. Ellos se presentaron
 , con toda furia á la salida del Bosque , que ya las Tropas del señor de
 , Chevret havian atravesado en tres Columnas , de las cuales dos eran de
 , Infantería , y una de Cavallería , que iba en el centro. Los Enemigos , vien-
 , dose estrechados por esta disposición , tomaron el partido de hacer aban-
 , zar una numerosa Columna para atacarnos , y embarazarnos la salida á la
 , llanura. El señor de Chevret , después de haverla canoneado con su Artille-
 , ria , que durante toda la Accion estuvo admirablemente servida , ordenó
 , al Marqués de Voyer , y al Conde de Bellfont , que se hallaban á la cabeza
 , de la Cavallería , cargassen esta Columna , la que fue inmediatamente ataca-
 , da , y desbarazada , y en este Ataque fue herido el Marqués de Voyer. A la
 , cabeza de cada una de estas Columnas de Infantería havia una Vanguardia
 , de 10. Compañías de Granaderos , mandadas la de la izquierda por el
 , Conde de Salm , y la de la derecha por el Vizconde de Belzunce ; y ha-
 , viendo sido este peligrosamente herido , fue luego substituido por el Ca-
 , vallero de Groslier. La Cavallería , después de este primer Combate , sa-
 , lió á la llanura , y se puso en Batalla para hacer frente á la de los Ene-
 , migos , que se abanzó en buen orden para favorecer la retirada de la
 , Columna de Infantería , y restablecer el Combate ; pero bien presto se
 , la hizo retirar , sucediéndole lo mismo quantas veces se presentó durante
 , el

, el Combate. Mientras pasaba esto, el Conde de Lusacia, à la fren-
 , te de los Saxones, que formaban la Columna de la izquierda, atacò
 , un grueso Cuerpo de Enemigos, apostados en una altura, los quales
 , tenian muchas Baterias; y dominaban la llanura por donde nacían
 , Columnas desembocaban. El Conde de Lusacia encargó al Baron de
 , Hirse, que tomase la altura por la espalda, mientras que él ata-
 , cabía à los Enemigos por el frente. La resistencia de éstos fue oñ-
 , tivada; pero el Conde de Lusacia se manejó con tanto acierto, y ef-
 , forzó el Ataque tan fuertemente, que se apoderó de la altura, y de los
 , Cañones, que los Enemigos tenían en ella. Entonces ya no se dudó de la
 , Victoria, aunque los Enemigos no dejaron de hacer muchas tentativas
 , para contenernos, y favorecer su retirada. Ellos dirigieron su fuga por el
 , Lugar de Lutzelberg, y no han salvado las reliquias de su Exercito, si no al
 , favor de la noche. Al principio del Ataque del Señor de Chauvet, el Prin-
 , cipe de Spurk se marchó por el frente al Enemigo, à la cabeza de su Exer-
 , cito, y le puso con la prontitud de sus movimientos en disposición de
 , hacer un tan continuado fuego al Enemigo, que se vió precisado à meterse
 , desordenadamente en el Bosque, que circunda la Vera. Este General hizo
 , marchar muchos Destacamentos de la izquierda del Exercito, que han se-
 , guidó à los Enemigos hasta las tres de la mañana. No se puede aún decir
 , con certeza su perdida, que no puede ser menos que de 3. a 4y. Hombres.
 , Las Tropas de nuestra derecha han tomado once Cañones, y los Usares de
 , Berching, que estaban sobre el flanco izquierdo del Exercito, trece, con
 , muchas Vandras, y Estandartes, y cantidad de Vagajes. Tampoco se
 , sabe aún justamente el numero de los Prisioneros, porque se hacen à cada
 , instante, y entre ellos Oficiales de todas graduaciones. Nuestra perdida no
 , parece considerable: hasta ahora no se registra más que de 500. à 600. Hom-
 , bres entre muertos, y heridos. Los Enemigos huyeron con el mayor des-
 , orden; quando atravesaron por Munden, su Cavallería se confundió con
 , la Infantería, y no llevaban Cañón alguno, lo que se atribuye à que havían
 , abandonado en el Bosque los que les ayán quedado. Esta Relacion se ha
 hecho muy de prisa, por lo que no se pueden nombrar en ella todas aque-
 llas personas, que se han distinguido en la Accion. Se puede decir en gene-
 ral, que todas las Tropas han mostrado con emulación un animo, y una
 firmeza, digna de Saxones, Polacos, y Franceses. Todos los Comandantes
 Generales, y particulares les han dado ejemplo. El Marqués de Grillin ha
 sido destacado con tres Brigadas de Infantería, y las Tropas Ligeras, para
 seguir à los Enemigos en su retirada, y haviendo llegado hasta Munden, ha
 hecho

hecho yá 400. prisioneros. No se pueden bastamente abar las disposiciones generales del Príncipe de Soult.

Madrid 7. de Noviembre de 1758.

SEGUN los diarios avisos de Villaviciosa, se mantiene el Rey nuestro Señor sin novedad en su importante salud, y goza el Señor Infante Don Luis cumplida recuperación. Los de San Ildefonso afirman, que consigue esta felicidad la Reyna Viuda nuestra Señora.

El Sabado 4. de este mes, dia de San Carlos, cuyo nombre tiene el Rey de las Dos Sicilias, se celebró con Gala en la Corte, pero no asistieron a ella los Grandes, Embajadores, ni Ministros Estrangeros, por paseo del Rey en el riguroso invierno, que guarda despues de la muerte de la Reyna y lo mismo sucedió el dia 25. del proximo pasado, en que la Corte se quedó de Gala por el cumple años de la Reyna Viuda nuestra Señora, aunque por equivocación se dijó lo contrario en la Gaceta precedente.

El Rey se ha servido nombrar para la Dignidad de Maestro-Escuela de la Santa Iglesia de Salamanca a D. Antonio Pellegrin y Venecio, Maestro de Valencia: Para la Dignidad de Maestro-Escuela de la Santa Iglesia de Leon a D. Miguel Francisco de León; una Canonigo de la Catedral de Segovia a D. Vicente de Prado Malleza y Portocarrero: Para otra de la Santa Iglesia de Calahorra a D. Amador Luis Thomas García Rovellin; y para otra de la Santa Iglesia de Santiago a D. Francisco Manuel Cocom y Pardo, Abad de Peñalva, Dignidad de la Santa Iglesia de Allorga.

Diccionario Universal Francés, y Español, mas copioso que quantes hasta hora se han publicado : su Autor el Dr. Don Antonio María Martínez. Otros Aportes para la Historia Natural de España : su Autor el R. P. Fr. Joseph Tortubia, del Orden de San Francisco, Comisario de la Curia Apostólica cerca de su Santidad ; se venden en la Librería de Bartolomé Ulloa, calle de la Concepcion Geronyma, frente del Oratorio del Salvador. Las Obras del Teniente General Don Eugenio Gómez Lobo : Nueva edición, aumentada de muchas piezas poéticas en Verso, y Prosa, y de otros diversos Autores, en dos Tomos en quarto: se hallaran en la Librería de Cortea, frente las Gradas de S. Philippe el Real.

CON PRIVILEGIO.

EN MADRID : En la Imprenta de la Gaceta, calle de Alcalá,